

学び合い 認め合い 生き生きと つながる

大仙市立太田中学校

令和6年

5月24日

NO.14



継続と徹底「コツコツ とことん」

大曲仙北地区吹奏楽連盟 定期発表演奏会

5月19日（日）大曲市民会館において「大曲仙北吹奏楽連盟 第66回定期発表演奏会」が行われました。太田中学校吹奏楽部は小学校の「太田ジュニアマーチングバンド”スプラウト”」と合同のバンドを組み演奏しました。アナと雪の女王から「Music from Frozen」と「斑鳩の空」の2曲でした。どちらも素晴らしい演奏で感激しました。小学校と中学校が連携して活動することは、どちらにとっても、刺激になって良い経験になります。



音楽室での合同練習の様子

この後も、花壇フェアでの演奏など機会が増えるといいなと思います。

基礎テスト（国語） 5/20実施

基礎テストは、国語・数学・英語で、各教科3回、計9回を5月から2月にかけて、月に1回ぐらいのペースで行います。テスト範囲はあらかじめ示されていて、朝活動の時間などを活用して練習しています。80点を合格ラインとしており、みんな合格あるいは満点を目指して準備して臨みました。結果は、学年部よりお知らせします。次回は6月の数学です。



初の基礎テストに臨む1年生

全国学力・学習状況調査

全国調査は、毎年3年生が行っており、4月には国語と数学が行われました。

22日（水）には英語が行われ、聞くこと・読むこと・書くこと・話すことの力が試されました。結果は7月、学校に届く予定です。



多目的室で説明を受ける



ヘッドセット活用の話すこと

朝のあいさつ運動

今週に入って、生徒会執行部が朝のあいさつ運動を始めました。（お疲れ様です）7時半から20分間、登校する生徒が多い時間帯に合わせて、生徒玄関前で活動しています。日が経つにつれ、先に自分からあいさつしてくれる生徒も増え、やりがいを感じたそうです。いろいろ悩み多い年頃ですが、朝の爽やかなあいさつで元気に1日をスタートさせてほしいです。

